

## RINGKASAN

Kegiatan Peningkatan Rapot Pendidikan di UPTD SD Negeri Jatian 03 Program Kampus Mengajar Angkatan 6 oleh Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), Ratna Rahmawati Hariyanto, F31211631, 36 Halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Fandyka Yufriza Ali S.Pd.,M.P (Dosen Pembimbing Lapang Eksternal), Nodistya Septian Indrastana S.S.,S.Pd.,M.Pd (Dosen Pembimbing Lapang Internal), Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi negeri yang memiliki eksistensi pendidikan vokasional dalam pembelajaran yang bertujuan sebagai penunjang pendidikan karakter dan pengembangan keahlian dibidang terapan bagi mahasiswa. Menurut Toyipur (2020) sistem pembelajaran di Politeknik mayoritas menggunakan sistem blended learning (campuran) tatap muka, praktik kerja dan online dengan komposisi pembelajaran; 40% teori dan 60% praktik dengan mekanisme keterkaitan dan kecocokan (link and match) industri. Kegiatan praktikum lebih dominan dibandingkan teori dapat membantu mahasiswa dalam pencapaian kompetensi. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Produksi Pertanian, Teknologi Pertanian, Peternakan, Manajemen Agribisnis, Teknologi Informasi, Kesehatan, Teknik, dan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Penulis telah menuntaskan masa Magang di UPTD SD Negeri Jatian 03. selama 4 bulan mulai dari 14 Agustus 2022 sampai dengan 5 Desember 2023. penulis telah mengerjakan berbagai aktivitas dan program kerja dan tugas yang telah disusun saat Forum Komunikasi dan Koordinasi Sekolah (FKKS), beberapa program kerja yang telah dilaksanakan antara lain; Pojok Baca, Mading Literasi, Gerakan Membaca 5 menit sebelum pembelajaran, Learning English, Literasi Numerasi Digital, Adaptasi Teknologi, Kolaborasi Belajar Mahasiswa (KBM), Program kerja Lingkungan dan mitigasi bencana, Revitasi sai perpustakaan, Kuwaca (Kunjungan Wajib baca), Membantu Administrasi Sekolah, Pelatihan Pra ANBK, English Class.

Penulis juga membantu dalam pengadministrasian sekolah yang dimana kegiatan itu dilaksanakan sejalan dengan mata kuliah kesekretarian yang telah didapat dalam mata kuliah sebelumnya. Selama melaksanakan magang penulis telah mendapatkan banyak pengalaman baru, meningkatkan kemampuan, menambah banyak pengetahuan, relasi, dan juga menghadapi banyak rintangan baru. diantaranya adalah menumbuhkan minat pengembangan Bahasa, numerasi dan literasi yang ada di sekolah. dengan diadakannya English class dan revitalisasi perpustakaan. hal tersebut merupakan kegiatan yang memiliki banyak tantangan yang menarik dan menyenangkan. rintangan yang dihadapi penulis juga sangat beragam. namun penulis dapat mengikuti proses tersebut serta menghadapi semua rintangan dengan baik serta mendapat banyak pelajaran baru selama pelaksanaan magang.